

アル・アクサ洪水第785日目：ガザ地区に激しい攻撃が集中、イスラエル軍がトゥバで西岸地区作戦を強化

Palestine Chronicle、2025年11月27日、脇浜義明訳



ガザにおける大規模な破壊。(Photo: via QNN)

主要事項

- *イスラエル軍のガザ回廊攻撃が激化し、停戦にもかかわらず各地で破壊と強制移転が続いている。
- *イスラエル軍は西岸地区でも軍事行動を拡大し、トゥバ地域では大規模攻撃や封鎖が展開している。
- *ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者69、775人、負傷者170、965人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

11月28日 12:47 am

*パレスチナ・クロニクル：アムネスティ・インターナショナルは、「米国が仲介した停戦が発表されてから1か月間以上経つが、依然としてガザでパレスチナ人ジェノサイドを行っている」と警告した。昨日の声明で、イスラエルはガザの人々の肉体的破滅をもたらすことを意図した厳しい生活状況を意図的に課している。その意図はまったく変わっていない」と述べた。

11月27日 11:53 pm

*パレスチナ・クロニクル：国連によれば、イスラエル当局と調整したガザへの物資搬送は、実際には8回のうち1回しか許可されなかった。

11月27日 10:34 pm

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員は、イスラエル占領軍が西岸地区ヘブロンの西の町イドナと北の町ベイト・ウンマルを襲撃したと報じた。

*ハマス声明：ジェニンで、何ら脅威を与えたかった非武装のパレスチナ人若者を占領軍が処刑した。これは占領軍の行動を支配する彼らの犯罪的精神構造を示すものだ。西岸地区の市町村に対する残酷な軍事行動は、それに対する抵抗こそが自然で正当な反応であることを証明するものである。

11月27日 9:19 pm

*パレスチナ保健省：ジェニンのジャバル・アブ・ダヒール地区で、イスラエル占領軍兵士の弾丸でパレスチナ人若者2人が死亡し、その遺体を占領軍が持ち去った。

*イスラエル・メディア：エルサレム近郊で、銃撃戦が発生して、負傷者が1人出た。チャンネル14は、60号線沿いの東エルサレムへ入るトンネル検問所で兵士が容疑者に発砲したと報じた。

11月27日 8:06 pm

*ドイツ、イタリア、フランス、英国：これら4カ国は、トランプ米大統領が西岸地区併合に反対したことを歓迎した。これら4カ国は改めてイスラエルの入植地政策に反対した。

*英国外相：外相は、英国とフランスとドイツとイタリアがイスラエルに国際法上の義務を守れと呼びかけたと言った。

*PRCS：パレスチナ赤三日月社の発表によれば、トゥバ市タンムンで拘束されていた若者5人を引き渡され、すぐに野外診療所に搬送した。

11月27日 6:34 pm

*イスラエル軍ラジオ放送：空軍が西岸地区北部の7か所を標的に一連の爆撃を行った。

*イスラエル軍ラジオ放送：西岸地区北部への攻撃は、武装勢力が使っている空地、洞窟、隠れ家を標的にした。

*イスラエル軍ラジオ放送：軍筋の話では、今日、ネタニヤフ首相は何人かの閣僚と軍高官とレバノンに関する会議を行っている。

*イスラエル軍ラジオ放送：国境警備隊傘下のムスタリビーン部隊が、軍事作戦の一環として、ジェニンで軍事行動を始めた。

*レバノン首相：ヒズボラの武器はイスラエル侵攻への抑止にならなかったし、ヒズボラ指導者やレバノン国民を守ることができなかった。我々はこちらだけが消耗する一方的消耗戦の中にあり、それがエスカレートしている。

*イスラエル軍：南レバノンの兵器倉庫、軍事施設、軍事インフラを攻撃した。

*イスラエル軍ラジオ放送：軍筋の情報では、ジェニンで3人のパレスチナ人武装戦士を殺害した。

*アル・ジャジーラ特派員：アル・ジャジーラ特派員は、ジェニンのジャバル・アブ・ダヒール地区で家の中にいる若者2人が占領軍によって包囲され、激しい銃声が聞こえていると報じた。

*アル・ジャジーラ特派員：アル・ジャジーラ特派員は、占領軍が拘束していたガザ住民5人を釈放したと報じた。その中には拘束中のマルワン・アル・ハムス医師の娘が含まれている。

11月27日 6:28 pm

*医療筋：パレスチナ医療筋によると、ジェニン市中部のアル・アウダ円形交差点で占領軍の銃撃を受け、パレスチナ人2人が重傷を負った。

*PRCS：ジェニン難民キャンプの入口で2人の子どもが占領軍の銃撃で負傷した。

11月27日 6:27 pm

*イスラエル軍：ヒズボラの拠点数十か所を破壊し、我が軍に関する情報を収集する機能を潰した。

11月27日 6:26 pm

*イスラエル軍：北部方面軍と空軍が、ヒズボラ、ハマス、パレスチナ各派の戦闘員を370人以上殺害した。我々は、レバノン停戦開始後から、レバノンで1,200回以上の集中的攻撃を行った。

11月27日 3:57 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、ジェニンとトゥバへの大規模な地上攻撃を支援する形でイスラエル空軍のヘリコプター部隊が空爆を行った。大量逮捕、住宅占拠、家宅捜索で、西岸地区全域で緊張が高まっている。

11月27日 3:54 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルによる絶滅作戦で、ガザは居住不可能な死の地帯となった。これは数十年にわたるエコサイド（生態系破壊）、そして西側諸国によるジェノサイド法とエコサイド法を意図的に弱体化しようとしてきたことが招いたものである。[ダン・スタインベック博士の小論](#)を読まれたい。（

11月27日 3:10 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍ヘリコプターがトウバ市上空から、機関銃を発射している。

*チャンネル12：ジェニンでイスラエル軍特殊部隊とパレスチナ武装団の間で衝突があった。

*チャンネル12：今日、イスラエル空軍がジェニンを空爆した。

*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンのマフムーディヤー帯を空爆した。

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員は、ジェニンのジャバール・アブ・ダヒール地区で爆発音が聞こえたと報じた。同時に、包囲されたジャバール・アブ・ダヒール上空をイスラエル無人機が飛行した。

11月27日 2:31 pm

*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ・メディアによれば、イスラエル軍がトウバ市で大規模な軍事行動を展開する中、西岸地区北部の町カバティヤで若いパレスチナ人1人がイスラエル軍に射殺された。

11月27日 1:34 pm

*アムネスティ・インターナショナル：世界は騙されてはいけない、ガザ・ジェノサイドは終わっていない。イスラエルはガザの人々を物理的に破壊する意図が丸見えの生活状況に置き続けている。残酷な政策実施を続け、援助物資や生活必需品の搬入を制限し続けている。停戦以降も、少なくとも374人のパレスチナ人が殺害され、そのうち136人が子どもである。

*アル・ジャジーラ：国際赤十字委員会とイッズ・アッディーン・アル・カッサム旅団の合同チームがガザ市のサイトウーン地区でイスラエル人捕虜の遺体捜索を再開した。

*イスラエル・ハヨム紙：レバノンとの停戦合意後、国境の町メトウラとシュトウラの自宅へ戻った住民は48%であった。キルヤット・シユモナの場合は、まだ30%が帰っていない。チャンネル12は、市内の事業所で営業を再開したのは50%であるというキルヤット・シモナの市長の発言を報道した。

11月27日 12:11 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエル軍はガザ回廊全域でまたもや空爆と地上攻撃で停戦を破り、パレスチナ人4人を殺害した。

11月27日 10:45 am

*チャンネル14：米国高官によれば、ガザの武装解除の完成は来年4月末になるという。

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員は、イスラエル軍がラファ攻撃を再開したと報じた。また、彼は、ハーン・ユニス東方の「イエローライン」の背後でヘリコプターによる激しい破壊活動が行われていると報じた。

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員は、イスラエル軍がラファに空爆とヘリコプター攻撃を行ったと報じた。パレスチナ・メディアは、イスラエル軍がハーン・ユニス東部の住宅を破壊したと報じている。

*イスラエル軍ラジオ放送：軍は兵士のSNSアカウントを監視し、テキスト、写真、動画などをすべて精査すると決定した。この決定は、ハマスが10月7日事件の前に大規模な諜報網を構築し、イスラエル兵のオンライン活動を長年にわたって監視して、情報収集していたことが判明したのを受けて、行われた。

*パレスチナ・メディア：地元筋によれば、イスラエル軍はナブルス東方のバラータ難民キャンプを襲った。歩兵部隊がアル・ハシャシン地区の住宅を襲撃した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍機がガザ市東のアットウファーフ地区とシェジャイヤ地区に一連の空爆を行った。

*アル・カッサム旅団：イスラエル軍がラファのトンネル内に封じ込まれたハマス戦闘員を包囲して殺害し続ける中、ハマスはテレグラムに「降伏は我々の辞書にはない」というタイトルの画像を配信した。

*WAFA：パレスチナ保健省は、昨タジエニン南方の町カバティヤで、イスラエル軍の銃撃でオサマ・カミル（20）が死亡したと発表した。

*パレスチナ・メディア：ガザ市民防衛団は、ガザ市のアル・カティーバ広場付近で建物が崩壊したと報告した。

*パレスチナ・クロニクル：「イエローライン」の内側でパレスチナ人6人（閉じ込められたハマス戦闘員）が死亡した。ハマスは、ラファのトンネル内でイスラエル軍が取り残されたハマス戦闘員を追跡して殺害するのは停戦違反だと非難した¹。

11月27日 12:13am

*パレスチナ・クロニクル：国連安保理2803号決議は決して成功しないだろう。しかも、それには代償が伴うだろう：パレスチナ人死者が増加し、破壊がもっと拡大し、イスラエル軍の西岸地区や中東のほかの地域での暴力に歯止めがかかるなくなる。[ラムジー・バルードの小論](#)を読まれたい。

11月26日 8:40pm

*パレスチナ・クロニクル：中国の習近平国家主席は、ガザの即時かつ恒久的停戦を呼びかけ、国際社会に対してパレスチナ人の正当な権利を支持する努力をすることを求めた。

11月26日 8:34pm

*PRCS：パレスチナ赤三日月社（PRCS）の報告によれば、トゥバ市の町タンムンで、イスラエル占領軍は、救急車で運ばれている負傷したパレスチナ人を逮捕した。

*PRCS：トゥバ市で高齢のパレスチナ人男性が占領軍兵士に暴行されて負傷した。

11月26日 6:50pm

*WAFA：イスラエル占領軍は占領地エルサレムの北にあるシアファト難民キャンプを襲撃し、パレスチナ若者を1人と負傷させた。

*パレスチナ・メディア：トゥバ市内の囚人クラブの代表は、アカバ、タンムン、タヤシルの各村でイスラエル軍が身柄拘束したパレスチナ人の数は45人になったと発表した。

11月26日 5:11pm

*パレスチナ・クロニクル：コロンビアのグスタボ・ペトロ大統領は現代における最も正義の原則を語る声となった。彼は米国の覇権主義に挑戦し、ガザの正義を追及し、そしてコロンビアを戦場から平和プロジェクトへと変貌させた。そのことで大きな個人的・政治的犠牲を払って、権力に対して真実を語る偉大な指導者の列に入った。[ザンジアン・ソロモンの小論](#)を読まれたい。

11月26日 5:03pm

*パレスチナ・クロニクル：アクシオスの報道によると、トランプ大統領はサウジアラビアにアブラハム合意への参加を迫ったが、ムハンマド王子は、ガザに関する国民の怒りが高い現在、イスラエルとの国交正常化に進めないと語った。

11月26日 3:31pm

*パレスチナ囚人協会理事（トゥバ市）：イスラエル占領軍が今日夜明けからトゥバ市とアカバ、タンムン、タヤシルの各町を襲い、パレスチナ人22人を拘束した。

*トゥバ市赤三日月社：トゥバ市のパレスチナ赤三日月社の所長はアル・ジャジーラに対し、イスラエル攻撃の犠牲者と患者数十人の治療をしているが、軍によって家を追われた人々に避難所を提供するのが困難だと語った。

訳注1：米国も封じ込まれたハマス戦闘員の釈放を、停戦を理由に、イスラエルに要求していたが、イスラエルが何人かを殺害したのに、黙っている。これは、今回のトランプ停戦計画や安保理決議の行く末を象徴している。